

# Dammer „Rosalie“ gefällt in Stuttgart

## Jutta Kurwinkel überzeugt Publikum

**Damme** (ssj) – Mit zwei Bildern hatte Jutta Kurwinkel am Wettbewerb des Vereins zur Förderung der Kunst e.V. in Stuttgart im Oktober teilgenommen – und beide Bilder wurden jetzt prämiert. Von den rund 250 Exponaten, die von 160 Künstlern gezeigt wurden, überzeugten ihre beiden Bilder das Publikum. Mit einer überwältigenden Mehrheit stimmten die Besucher der Ausstellung für die Bilder „Rosalie“ und „Der Tanz des Lebens“ als beste Bilder.

Beide Bilder liegen Jutta Kurwinkel nach eigenen Worten sehr am Herzen. „Wenn ich Ro-

salie ansehe, dann habe ich immer sofort gute Laune“, erklärt sie. Und tatsächlich strahlt die junge Frau auf dem Bild Lebensfreude pur aus, die sich auf den Betrachter sofort überträgt. Beim „Tanz des Lebens“ habe sie versucht, die Bewegung eines schnellen Tanzes einzufangen, erklärt die Künstlerin. Das ihr dies gelungen ist, zeigt das Votum des Stuttgarter Publikums.

Jutta Kurwinkel ist künstlerisch sehr aktiv. In Damme betreibt sie ein eigenes Atelier, in dem sie in Zusammenarbeit mit dem Bildungswerk Damme unterrichtet. Ende November wer-



**Ein Gute-Laune-Bild** ist für die Dammerin Jutta Kurwinkel ihr Werk „Rosalie“.

Foto: privat

den Bilder zum Thema Bewegung und Tanz in der Tanzwerkstatt von Iris Scheduling in Dam-

me zu sehen sein. Der Titel der Ausstellung lautet „Poesie der Bewegung“.